
La traversée de la mer de Galilée 

 

 

 

Un jour Jésus décida d'aller en barque avec ses disciples 

pour traverser la mer de Galilée et rejoindre l'autre rivage 

pour prêcher sa parole. En cours de route Jésus 

s'endormit et une tempête approcha. Elle commença à 

inonder et à faire chavirer la barque. Les douze 

commencèrent à paniquer et réveillèrent Jésus en lui 

demandant comment pouvait il dormir alors qu'ils 

pouvaient être coulés à tous moments ? 

Jésus se leva et ordonna au vent et à la mer de se calmer. 

Les deux éléments ne se firent pas prier deux fois. 

Et Jésus se rendormit. 

 

De mon point de vue, le fait de rentrer dans une barque 

et de prendre la mer est comme si on venait de naître. 

Et l'arrivée de la tempête représente nos souffrances et 

nos malheurs dans notre vie. 

Jésus représente une aide qui vient arrêter et apaiser toute 

cette haine et toutes ces souffrance qui nous entourent. 

Comme il l'a fait avec le vent et la mer. 

Ensuite arrivé de l'autre coté du rivage, signifie la montée 

au paradis, poser le pied à terre de toute cette souffrance 

pour le bonheur éternel. 

 

 


